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Anfrage 

der Abgeordneten GRABHER-MEYER, ING. MURER 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Verankerung des Rechts auf geslIDde, UnweIt in der Verfassung 

Immer wieder wird die FordeTlIDg aufgestellt, das Recht auf geslIDde lhnwelt 

in der VerfasslIDg zu verankern. Es ist klar, daß eine derartige Be

stimmlIDg in erster Linie deklaratorischen Charakter hat. Dies ist aber 

insofern von Bedeutung, da einesolche Maßnahme die allgemeine Bewußt- , 

seinsbildung in der Bevölkerung für eine positive ~IIl\.,reltpolitik weiter 

vorantreiben könnte. Es' würde außerdem zeigen, daß sich alle Verantl'lort

lichen zur existenziellen Bedeutung des Rechts auf eine gesunde Umwelt 

bekennen. 

Die unterzeiChneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundeskanzler 

die 

Anfrage: 

1. Werden Überlegungen angestellt, das Recht auf die gesunde UnMelt 

in die Verfassung aufzunehmen? 

2. Sind Sie bereit, das Expertenkollegium für Probleme der Grund- und 

Freiheitsrechte mit diesem ProbleIl'kreis zu befassen? 
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